

# Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Allendorf

---

## Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf

Vorlagennummer: **OBR/0205/2006**  
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
Datum: 03.07.2006

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte  
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Hans Wagner, SPD-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Allendorf	11.07.2006	Entscheidung

### Betreff:

**Wiederherstellung eines Weges zwischen der Landesstraße L 3451 und dem Allendorfer Wäldchens und Ausbau des Radwegenetzes (Lückenschluss);**

**Antrag der SPD-Fraktion vom 14.06.2006**

### Antrag:

1. Der Magistrat wird gebeten, den Weg zwischen der Landesstraße L 3451 (Wetzlarer Straße) und Allendorfer Wäldchen kurzfristig so zu gestalten, dass er von Radfahrern und von Fußgängern wieder benutzt werden kann.
2. Mittelfristig soll über eine Initiative der Stadt Gießen bei der Regionalplanung eine Radwegeverbindung nach Dutenhofen, Kleinlinden und Heuchelheim geschaffen werden, damit ein ungefährliches Überqueren der L 3451 für Radfahrer und Fußgänger möglich wird. Damit soll ein überregional bedeutsamer Lückenschluss im Radwegenetz erfolgen.

### Begründung:

Zu 1.: Vor einigen Jahren hatte der Ortsbeirat Allendorf/Lahn schon einmal über die o. g. Thematik beraten. Seinerzeit wurde vor dem Hintergrund einer anstehenden Schnellstraßenanschlussrealisierung vom Schottener Amt für Straßen- und Verkehrswesen der Allendorfer Wunsch abgelehnt. Die Wiederherstellung des Red- und Gehweges ist mit keinem großen Aufwand verbunden, weil in erster Linie Grünschnittarbeiten und nur geringe Erdarbeiten, aber keine Asphaltierungsarbeiten erforderlich sind.

Zu 2.: An der Lahn existiert der überregionale Radweg R 7 und andere kleinere Radwege. Es gibt aber keine Radwegeverbindung von Allendorf/Lahn nach Heuchelheim, von Allendorf/Lahn nach Dutenhofen, von Dutenhofen nach Kleinlinden und von Allendorf/Lahn (in diesem Bereich) nach Kleinlinden. Vorhandene Rad- und Gehwege enden in jeweils nur ca. 100 Metern Abstand voneinander beiderseits der

Landesstraße L 3451 . Mit nur recht wenig Aufwand könnte ein überregional bedeutsamer Lückenschluss im Radwegenetz geschaffen werden. Die L 3451 führt bereits jetzt schon sehr viel Radverkehr (auch von Schülern aus Dutenhofen zur Brüder-Grimm-Schule). Man ist aber mit einem hohen Verkehrsaufkommen konfrontiert, die das zu einer gefährlichen Angelegenheit werden lässt.

gez.  
Hans Wagner